

Venezuela: Comisión Constituyente culminó primera fase con 600 mil personas consultadas



Caracas, 22 may (RHC) Un total de 600 mil personas participaron en los encuentros celebrados con miembros de la Comisión Presidencial para la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) en todos los espacios educativos del país entre otros sectores, así lo informó el presidente de la Comisión, Elías Jaua.

Durante una rueda de prensa, Jaua explicó que a 20 días de activada la Comisión Presidencial se han reunido con sectores de la vida nacional explicando el alcance del decreto dejando la absoluta disposición del jefe de Estado para activar la Constituyente.

“En todas las reuniones recibimos observaciones, aportes, despejamos dudas. Agradecemos a todos los compatriotas que no cayeron en chantajes y dialogaron”, dijo.

Asimismo detalló que han recibido 7 grandes movilizaciones en representación de 12 sectores productivos de país que han consignado sus expresiones de apoyo a la iniciativa.

“Lo que viene es un gran debate de ideas, esa será la mejor vacuna contra los intolerantes (oposición)”, sostuvo. De igual modo, agradeció al presidente Maduro la confianza puesta en la Comisión Presidencial de la ANC.

Por otra parte, el Presidente de la Comisión hizo énfasis en el encuentro que mantuvieron con la Conferencia Episcopal Venezolana, calificándolo como un espacio para un diálogo cordial y profundo.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/130474-venezuela-comision-constituyente-culmino-primera-fase-con-600-mil-personas-consultadas>



Radio Habana Cuba